
ATA Nº 03/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO D E DOURADOS EM 
09/02/2021. 
Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas, na sala de 
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta 
cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como 
objetivo a seguinte pauta: 1) Realocação de recursos e sugestão de realocação do fundo AZ 
QUEST EQUITY HEDGE FIC MULTIMERCADO CNPJ: 09.141.89 3/0001-60. 2) 
Videoconferência com o Sr. Eduardo Augusto Reichert , representante da Instituição 
Financeira XP INVESTIMENTOS. 3) Videoconferência co m o Sr. Célio Afonso da SiIva, 
representante da Instituição Financeira META ASSET MANAGEMENT LTDA. Estavam 
presentes os seguintes membros, Andréa Londero Bonatto, Luis Carlos Rodrigues Morais, 
Orlando Conceição Malheiros, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. O 
senhor José dos Santos da Silva e o senhor Luiz Constâncio Pena de Moraes justificaram a 
ausência por motivo de trabalho. A Presidente do Comitê de Investimentos, senhora Rosane Ap. 
Fritzen D’Sampaio Ferraz, iniciou a reunião falando sobre o fundo AZ QUEST EQUITY HEDGE 
FIC MULTIMERCADO CNPJ: 09.141.893/0001-60, que deve ter os seus recursos realocados em 
razão do seu gestor não se adequar às novas condições estabelecidas pela Resolução CMN nº 
4.695/2018 para ingressar na lista exaustiva da Secretaria de Previdência do Ministério da 
Fazenda. A proposta do Comitê de Investimentos é dividir o valor em dois fundos (S&P e BB 
Multimercado) ou alocar em um fundo BDR. Conforme estudo feito pelo Comitê através de 
análises anteriores, os membros decidiram por alocar os recursos do fundo em questão no fundo 
CAIXA INSTITUCIONAL BDR NÍVEL I FI AÇÕES, CNPJ nº 17.502.937/0001-68, sendo que tal 
tipo de ativo está contemplado na Política de Investimentos 2021 deste Instituto de Previdência. A 
motivação se deu pelo princípio da realocação do recurso e também como análise de experiência 
positiva para a carteira do PreviD, uma vez que o fundo possui Recibos Depositários Brasileiros, 
fato esse que é importante para a diversificação da carteira e auxiliará os índices finais no viés do 
equilíbrio a fim de atingir a meta atuarial proposta. Em seguida, a presidente do Comitê de 
Investimentos passou a palavra ao senhor Eduardo Augusto Reichert, representante da Instituição 
Financeira XP INVESTIMENTOS, que iniciou sua apresentação comentando sobre a história da 
Instituição Financeira, informando que a empresa possui mais de 2,8 milhões de clientes ativos no 
Grupo XP e 660 bilhões em ativos sob custódia, sendo 1,7 bilhões de RPPS. A plataforma para 
RPPS possui produtos e serviços adequados à Resolução nº 3.922/2010, como carteiras 
administradas, plataforma de fundos, títulos públicos, fundos imobiliários e educação. Segundo 
Eduardo o segmento de Renda Fixa do grupo Western Asset possui quatro fundos, sendo dois no 
Artigo 7, I, b e dois no Artigo 7, IV, tendo como Administrador a Instituição Financeira BNP e como 
Gestor a WESTER, e explicou sobre os riscos dos fundos. Por sua vez, o segmento de 
Investimento no Exterior possui uma cobertura global, com mais de 2.700 empresas em 49 países, 
e R$ 184 trilhões de liquidez, sendo administrado pela Instituição Financeira BNP e tendo como 
Gestor a XP Investimentos. Eduardo finalizou sua apresentação com a renda variável, explicando 
sobre o Risco x Retorno da carteira do PreviD em 12 e 24 meses. No terceiro assunto da pauta, foi 
passada a palavra aos senhores Célio Afonso da SiIva e Ony Alexandre Correa Coutinho, que 
discorreram sobre a eleição americana e o cenário econômico do Brasil, e que estão enxergando 
o cenário com esperança e confiança de que não acontecerá nada extraordinário como no ano 
passado. Os mesmos entendem que a taxa de juros pode subir 0,5 ponto e informaram sobre o 
desempenho e as estatísticas do fundo META VALOR FI AÇÕES CNPJ: 07.899.238/0001-40, 
detalhando a carteira do fundo e ressaltando a Vale do Rio Doce como um dos investidores mais 
importantes da carteira. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Andréa 
Londero Bonatto, lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por 
todos os presentes.  
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